



## **Fundación Juan Bautista Gutiérrez cumple 40 años y entrega de 53 becas universitarias para jóvenes de Guatemala y Honduras**



**Llega a Guatemala Tienda de Mario.com un nuevo espacio especializado en productos oficiales de Nintendo**

**La Federación De Luchas de Guatemala, Celebra Los Triunfos Internacionales de Sus Atletas**



## Llega a Guatemala Tienda de Mario.com, un nuevo espacio especializado en productos oficiales de Nintendo



Para celebrar la popularidad y el legado de estas franquicias, llega a Guatemala Tienda de Mario.com ([www.tiendademario.com](http://www.tiendademario.com)), un nuevo espacio especializado en productos oficiales de Nintendo. El proyecto contará con una tienda física en el Centro Comercial Peri-Roosevelt y una plataforma en línea desde donde los fanáticos podrán realizar compras desde cualquier parte del país.

Y que mejor manera de inaugurar que con un torneo de Mario Kart donde grandes, jóvenes y pequeños compartieron y disfrutaron. En Tienda de Mario.com se podrán encontrar diversas categorías de productos de Nintendo: videojuegos, consolas, tarjetas coleccionables de Pokémon (TCG), accesorios, figuras y artículos de colección, entre otros. La propuesta busca ofrecer no solo los productos más solicitados, sino también piezas únicas y exclusivas inspiradas en el mundo Nintendo.

Una de las grandes novedades que ofrecerá Tienda de Mario.com será su programa de lealtad, mediante el cual los clientes podrán obtener una membresía gratuita al Club de Mario, donde acumularán puntos con cada compra (un punto por cada quetzal gastado). Esta membresía podrá guardarse fácilmente en Google Wallet y Apple Wallet. La membresía al Club de Mario contará con dos niveles Básico y Premium, cada uno con beneficios exclusivos que podrán canjearse con los puntos acumulados. Entre algunos de los beneficios de la membresía, disponibles a partir de enero de 2026, se encontrarán:

- **Un regalo para todos los cumpleaños de cada mes del año.**
- La posibilidad de participar en el sorteo de un paquete de cumpleaños que incluye una (1) piñata, un (1) pastel y cuatro (4) horas de un saltarín (exclusivo para niños de hasta 8 años). Apertura y regalos por lanzamiento Tienda de Mario.com abre oficialmente sus puertas el 04 de noviembre de 2025 en el Centro Comercial Peri-Roosevelt, y el sitio web [www.tiendademario.com](http://www.tiendademario.com) estará disponible a partir de esa misma fecha.

a partir del 15 de noviembre, Tienda de Mario.com premiará, con un regalo conmemorativo por apertura, a los primeros 500 niños que presenten sus calificaciones con el año 2025 ganado.

## Fundación Juan Bautista Gutiérrez cumple 40 años y entrega de 53 becas universitarias para jóvenes de Guatemala y Honduras



En el marco de su 40 aniversario, la Fundación Juan Bautista Gutiérrez, brazo social y vehículo de agradecimiento a la sociedad de Corporación Multi Inversiones (CMI), celebra la entrega de 53 nuevas becas universitarias en Guatemala y Honduras. Este logro es fruto del compromiso de los colaboradores de CMI y sus marcas, quienes con su trabajo generan un impacto positivo en la educación y en la sociedad, haciendo realidad su propósito corporativo: generar, con calidez familiar, oportunidades que cambian vidas.

En el proceso de selección de becados 2025 recibimos más de 6,460 visitas y 1,107 jóvenes completaron el formulario para aplicar a una de las becas. Tras un riguroso y objetivo proceso, que incluyó pruebas de habilidades en matemáticas y lectura, evaluaciones académicas específicas y estudio socioeconómico, un Comité de Notables eligió finalmente a los nuevos becados, 50 jóvenes en Guatemala y 3 en Honduras.

Este proceso garantiza que la beca se otorgue a jóvenes que, además de demostrar un alto potencial académico y un firme compromiso personal, viven los valores corporativos REIR (Responsabilidad, Excelencia, Integridad y Respeto) y poseen una auténtica vocación de generar un impacto significativo en sus comunidades.

El 73% de las becas se han destinado a carreras de ingeniería y el 27% restante a licenciaturas en diversas disciplinas. Actualmente, el 96% de nuestros becados que aún cursan estudios mantienen un promedio superior a 80 puntos. Entre los graduados, el 83% trabaja en empresas nacionales, multinacionales y en CMI, mientras que el 17% se encuentra trabajando o estudiando en el extranjero.

Más que una beca, el Programa de Becas Universitarias de la Fundación Juan Bautista Gutiérrez representa un compromiso integral con cada joven becado, que va mucho más allá del pago de la universidad. Al recibir la beca, se integran a la familia de la Fundación y, a lo largo de su carrera universitaria, cuentan con apoyo económico para sus gastos de estudio, acompañamiento académico, coaching y herramientas para fortalecer su carácter y liderazgo.

## CHANGAN impulsa la productividad empresarial en Guatemala con su nueva línea de vehículos comerciales

CHANGAN realiza el lanzamiento oficial en Guatemala de su renovada línea de vehículos comerciales, que incluye los modelos Panel M60, Microbús M60 y la línea de camiones CM20, vehículos diseñados para responder a las crecientes necesidades de transporte de carga, logística, transporte de personal y servicios para empresas grandes y pequeñas.

Changan, con 17 años en Guatemala, ha entregado más 17,000 vehículos, sumados a los 30 millones de clientes alrededor del mundo. Ofreciendo diversidad de líneas: SUV, pick up, vehículos de nuevas energías (electrónicos/híbridos), y por supuesto la línea comercial.

La marca cumple 17 años en Guatemala y a la fecha ha entregado más 17,000 vehículos, sumados a los 30 millones de clientes alrededor del mundo. Ofreciendo diversidad de líneas: SUV, pick up, vehículos de nuevas energías (electrónicos/híbridos), y por supuesto la línea comercial. Durante años, los vehículos comerciales han sido una herramienta importante de trabajo para los guatemaltecos.

La venta de este tipo de vehículos alrededor del mundo ha crecido exponencialmente gracias a la incursión de nuevas industrias, negocios y la tendencia de emprender. Estos datos reflejan que existe un mercado relevante para vehículos orientados a labores empresariales, transporte y logística, tanto para grandes compañías como para pequeñas y medianas empresas.



### Modelos disponibles

**Panel M60:** la Panel M60 tiene capacidad de 1 tonelada, está equipada con un motor 1.5 litros de 4 cilindros y 16 válvulas, que genera 107 caballos de fuerza y 153 Nm de torque, la M60 Panel cuenta con frenos delanteros de disco ventilado, frenos traseros hidráulicos de tambor, barras contra impactos en las puertas, ABS con capacidad de carga de 1.25 toneladas.

**Microbús M60:** impulsado por un motor 1.5 litros, 4 cilindros y 16 válvulas, el Microbús M60 ofrece 107 caballos de fuerza y 153 Nm de torque, junto con una transmisión manual de 5 velocidades y tracción trasera, Con capacidad para 11 pasajeros, brinda un interior amplio y confortable, equipado con tapicería de tela,

**Línea de Camiones CM20:** Con capacidad de carga de 1.5 toneladas, modelos de cabina sencilla con una palangana de 3.332 mm de largo, el modelo de doble cabina con una palangana de 2,600 mm de largo, y el furgón con capacidad de 8.8mts3.

## Las Motocicletas se consolidan como uno de los principales medios de transporte en Guatemala

En los últimos años, Guatemala ha experimentado un crecimiento constante en el uso de motocicletas, reflejo de una transformación social y económica que redefine la movilidad en el país. Lo que antes era considerado un medio alternativo, hoy se ha convertido en una herramienta fundamental para miles de familias que encuentran en la motocicleta una solución práctica, económica y eficiente para desplazarse y generar ingresos.

De acuerdo con la Asociación de Importadores de Motocicletas (ASIM), el mercado ha mostrado un comportamiento sostenido, impulsado principalmente por factores económicos y sociales. La falta de transporte público eficiente, el incremento en los costos de combustible y la expansión de plataformas de reparto han hecho que cada vez más guatemaltecos opten por este medio de transporte.

El auge también ha modificado el perfil del motorista. Hoy ya no se trata únicamente de trabajadores del sector informal, sino de jóvenes, profesionales y mujeres que ven en la motocicleta una opción segura, práctica y acorde a su estilo de vida. Además, su bajo consumo de combustible y facilidad de mantenimiento la convierten en una herramienta clave para el ahorro familiar.

Sin embargo, este crecimiento también plantea importantes desafíos en materia de seguridad vial. ASIM ha identificado la necesidad de fortalecer la educación de los conductores, promover el uso del equipo de protección y fomentar una conducción responsable que priorice la vida.

A través de la Academia de Conducción de Motocicletas (ACMO), ASIM desarrolla programas de formación, certificación de instructores y campañas de concientización para crear una cultura de movilidad segura y sostenible. Estas iniciativas buscan que cada motorista entienda que la seguridad comienza con pequeñas acciones: desde usar casco y respetar las señales de tránsito, hasta mantener la motocicleta en óptimas condiciones.



*“La motocicleta se ha convertido en un medio que impulsa la economía familiar y la independencia laboral. Miles de guatemaltecos la utilizan como fuente de ingresos o para reducir significativamente sus gastos de transporte diario”*

El crecimiento del parque de motocicletas refleja una nueva realidad en la movilidad nacional. Guatemala se mueve sobre dos ruedas, en busca de independencia, eficiencia y progreso. Pero el verdadero avance estará en lograr que ese movimiento ocurra con educación, respeto y conciencia, garantizando que cada viaje contribuya a un país más seguro y sostenible para todos.

## La Federación De Luchas de Guatemala, Celebra Los Triunfos Internacionales de Sus Atletas



Con el propósito de honrar la dedicación, el esfuerzo y logros alcanzados por sus atletas y entrenadores, la Federación Deportiva Nacional de Luchas de Guatemala celebró la de “GALA DE RECONOCIMIENTO Y PREMIACIÓN 2025”, evento que reunió a la gran familia la Lucha Olímpica Nacional.

Durante la ceremonia, encabezada por el Licenciado Ramón Francisco González Pineda, presidente del Comité Ejecutivo, se rindió homenaje a 20 deportistas que destacaron en los Campeonatos Panamericanos U15, U17, U20 y Senior, realizados en Guatemala, Brasil, Perú y México, así como a los atletas y entrenadores que obtuvieron medallas en los XII Juegos Deportivos Centroamericanos 2025.

El acto contó con la presencia de autoridades deportivas, miembros del Comité Ejecutivo, aliados estratégicos, medios de comunicación e invitados especiales, quienes celebraron junto a los atletas los resultados de un año histórico para la Lucha Olímpica guatemalteca.

Durante la gala se entregaron plaquetas y reconocimientos económicos a los medallistas panamericanos y centroamericanos, así como al Dr. Francisco Aguilar Chang, Viceministro de Deportes, por su valioso apoyo en la organización del Campeonato Panamericano U15 realizado en nuestro país este año.

La Federación también reconoció a los Atletas Destacados del Año 2025, por su sobresaliente desempeño, compromiso y amor por el deporte.

*“Este ha sido un año extraordinario. Nuestros atletas han demostrado qué con disciplina y pasión, los sueños se convierten en logros. Agradecemos el apoyo de todos y esperamos que el 2026 nos encuentre con más triunfos, más reconocimientos y el mismo espíritu de lucha que nos caracteriza”, expresó el presidente de la Federación, Lic. Ramón Francisco González Pineda*

## Foro Internacional de Emprendedores FIE Guatemala 2025 Inspira, emprende y transforma



El Foro Internacional de Emprendedores (FIE) Guatemala, uno de los programas de Junior Achievement Guatemala (Empresarios Juveniles), anuncia con entusiasmo la realización de su vigésimo séptima edición, que se llevará a cabo del 30 de noviembre al 5 de diciembre de 2025, bajo el lema “Tu momento es ahora”.

Durante más de 25 años, el FIE ha sido una plataforma que impulsa a miles de jóvenes latinoamericanos a desarrollar su potencial, fortalecer su liderazgo y transformar sus ideas en acciones que generan impacto positivo. En esta edición, más de 300 jóvenes entre 15 y 24 años vivirán una semana inmersiva de aprendizaje, inspiración y conexión, diseñada para potenciar sus talentos y visión emprendedora.

2025 representa un año de evolución para el FIE. Con una imagen renovada y un nuevo logo, el evento reafirma su compromiso con la innovación y la formación integral de los líderes del futuro.

*“El FIE siempre ha sido más que un foro: es una experiencia que impulsa a los jóvenes a creer en su potencial y transformar su entorno. Este 2025, renovamos nuestra imagen para seguir inspirando sueños que se convierten en acción”, comentó Zoe Ceballos, Directora General del FIE Guatemala.*

Además, su reconocido programa de desarrollo de emprendimientos, antes llamado La Incubadora, se relanza con una identidad más cercana y dinámica. “La Incu, un espacio que no solo combina mentoría, innovación y transformación, sino que también potencializa sueños juveniles en emprendimientos tangibles y con propósito”, comparte Javier Chau, Coordinador de Competencias del FIE.

*“Durante seis días, los asistentes participarán en más de 60 actividades académicas, deportivas, culturales y de integración, que promueven el trabajo en equipo, la innovación, el liderazgo y el desarrollo personal”, comenta Daniela Molina, Directora de Relaciones Públicas del FIE.*